

# Papeles y un contrato para comenzar una nueva vida

Muchos venezolanos han tenido que emigrar a otros países. Daniela relata el favor de san Josemaría, al que pidió que resolviera la situación laboral de su marido.

29/02/2020

Mi nombre es Daniela, soy venezolana y vivo en Argentina desde hace seis meses. Al llegar con

mi esposo y mi bebé de 11 meses, comenzamos a buscar trabajo pues nos vinimos de Venezuela por la triste situación que está pasando. Fueron meses duros para conseguir empleo porque parecía imposible. Hasta que un contacto me pasó la oración del trabajo de San Josemaría.

Mi esposo aún no tenía papeles para poder trabajar legalmente y seguíamos en esa espera, así que comenzamos la novena y el último día le llegó el correo de la cita para entregarle el documento que le habilitaba para trabajar legalmente. Y, para colmo, ese mismo día tuvo una entrevista en una muy buena empresa, en la que fue contratado.

Estamos muy agradecidos. Damos testimonio de fe de que todo se puede lograr. Muchísimas gracias a San Josemaría por escuchar nuestras oraciones.

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-uy/article/favor-  
josemaria-escriva-venezuela-migrante/](https://opusdei.org/es-uy/article/favor-josemaria-escriva-venezuela-migrante/)  
(07/01/2026)